

# 定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、平成31年3月27日（水）に開催されました。

## 1 決裁事項

- ・ 秋田県議会第1回定例会2月議会における審議状況について
- ・ 平成31年3月13日教育公安委員会における審査状況について
- ・ 秋田県警察国有物品管理規則の一部を改正する規則について
- ・ 秋田県猟銃安全指導委員運営規程の一部改正について
- ・ 暴力団壊滅秋田県民会議への委託契約について
- ・ 保険締結義務違反による営業停止処分について
- ・ 平成31年度公安委員会が認める法人との業務委託契約について
- ・ 運転免許の取消処分について

## 2 報告事項

### (1) 平成31年2月中の警察安全相談受理状況について

県警察から、平成31年2月中の警察安全相談受理状況に関する報告があった。

2月中の警察安全相談受理件数は1,328件と、前年より239件(21.9%)増加した。

相談内容は警察活動全般にわたっており、生活安全部門に関する相談が904件と最も多く、次いで刑事部門に関する相談が236件であった。

特殊詐欺に関する相談件数は153件と、前年より40件増加した。

2月中に相談を端緒に事件化した事案は4件であった。

委員から、『特殊詐欺に関する相談が大変増加しているように思う。

相談されるということは警察が頼られている証であることから、情報提供による注意喚起など、しっかり対応していただきたい。』との発言があった。

### (2) チャイルド・セーフティ・センター員の辞令交付式について

県警察から、チャイルド・セーフティ・センター員の辞令交付式に関する報告があった。

4月1日（月）警察本部において、少年の非行及び犯罪の被害を防止するための活動を行うチャイルド・セーフティ・センター員16人に対する辞令交付式を実施する旨の報告があった。

委員から、『児童虐待など子供を巡る様々な問題が起きており、チャイルド・セーフティ・センターの活動は重要である。活動に期待するとともに、人数が減ることによる影響を検証し、人員の確保と活動の質の向上に努めていただきたい。』との発言があった。

### (3) 白バイ出動式について

県警察から、白バイ出動式に関する報告があった。

4月1日、交通機動隊において、白バイの機能、整備状況及び隊員の規律の状況を点検し、士気の高揚を図ることを目的に白バイ出動式を実施する。

委員から、『白バイでの取締りは危険を伴うことから、安全運転に努め、事故のないように取締りを行っていただきたい。』との発言があった。